



## PELUNCURAN KLINIK KESEHATAN HEWAN DI ACEH

Dokter hewan memberi suntikan obat kepada kucing milik warga di Klinik Pelayanan Kesehatan Hewan Dinas Peternakan Provinsi Aceh, Banda Aceh, Jumat (16/12). Pemerintah Provinsi Aceh meluncurkan Klinik Pelayanan Kesehatan Hewan dan "Hotline Crisis Center" Penyakit Mulut dan Kuku (PMK) sekaligus untuk pengendalian dan pencegahan berbagai penyakit pada hewan di daerah itu.

# DPUPR Banten Tempatkan Tim Monitoring Jalan di Jalur Wisata

Akses menuju sejumlah titik lokasi wisata di Provinsi Banten dalam kondisi baik menjelang liburan Nataru kali ini. "Pada akses menuju Anyer-Pandeglang di sejumlah titik saat ini masih dalam proses perbaikan, namun hal itu akan segera rampung dan ditargetkan pada 25 Desember sudah selesai," kata Kepala DPUPR Banten, Arlan Marzan.

**SERANG (IM)** - Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (DPUPR) Pemprov Banten menempatkan petugas atau tim di sejumlah titik jalur wisata yang akan dipergunakan masyarakat pada masa libur Natal dan Tahun Baru 2023. "Di titik-titik yang rawan longsor itu kita tempatkan tim monitoring. Ada tiga titik yang kami sudah siapkan," kata Kepala DPUPR Banten, Arlan Marzan di Serang, kemarin.

Penempatan tim tersebut untuk berjaga-jaga jika sewaktu-waktu di titik-titik rute atau jalur wisata dimaksud mengalami permasalahan seperti tanah longsor dan gangguan lainnya mengingat kondisi saat ini musim hujan. Arlan memastikan akses menuju sejumlah titik lokasi wisata di Provinsi Banten dalam kondisi baik menjelang liburan Nataru kali ini, karena

saat ini pihaknya terus melakukan perbaikan.

Meskipun pada akses menuju Anyer-Pandeglang di sejumlah titik saat ini masih dalam proses perbaikan. Namun begitu Arlan memastikan hal itu akan segera rampung dan ditargetkan pada 25 Desember sudah selesai.

"Kalau yang jalur Nataru hampir semua selesai. Target akhir di tanggal 25 Desember," katanya.

Terkait penempatan petugas atau tim monitoring, kata Arlan, di antaranya monitoring tersebut dilakukan pada beberapa akses menuju tempat wisata, seperti jalur simpang Gunungsari-Anyer. "Itu terus kami pantau, khawatir kejadian kayak kemarin longsor. Petugas kami juga setiap hari ada di sana, jadi kalau ada kejadian kami langsung tangani," katanya.

## Desa di Kabupaten Serang Masuk 25 Besar Desa Cantik se-Indonesia

**SERANG (IM)** - Salah satu desa di Kabupaten Serang yakni Desa Kemanisan, Kecamatan Tirtayasa masuk dalam nominasi 25 besar dari 685 Calon Desa Cita Statistik atau Desa Cantik se-Indonesia oleh Badan Pusat Statistik (BPS) Republik Indonesia Tahun 2022.

Terpilihnya Desa tersebut atas dasar antusiasme aparat desa yang mau belajar tentang statistik.

Hal itu disampaikan Pejabat Fungsional Statistisi Muda BPS RI Evi Oktavia di sela kunjungan ke Kantor Desa Kemanisan bersama tim pada Kamis (15/12) kemarin.

Kata dia, untuk hari ini pihaknya lebih mengarah ke verifikasi bukti-bukti yang sudah masuk ke BPS RI dan laporan-laporan yang diterima.

"Kita melakukan kunjungan ke 25 desa yang masuk nominasi untuk verifikasi bukti-bukti yang sudah masuk ke kita," ujarnya.

Dijelaskan Evi, untuk nominasi 25 desa dari 685 calon desa cantik seluruh Indonesia yang baru terpilih pada pekan ini. Oleh karenanya Tim Pusat dari BPS mengunjungi 25 desa se-Indonesia.

"Untuk Banten ini ketertulan ada 3 nominasi dari 25 desa salah satunya Desa Kemanisan, Kecamatan Tirtayasa. Kedepannya kami ada lagi penilaian menuju nominasi 12 desa dari bukti-bukti yang kami lihat dan pertanyaan-pertanyaan yang kami ajukan saat ini," terangnya.

Evi juga menjelaskan, terpilihnya Desa Kemanisan adalah calon status desa ter-tinggal karena dengan sumber daya yang terbatas tapi bisa masuk kelebihannya menurut kacamata pihaknya atas antusias para aparat desa yang mau belajar tentang statistik bagaimana mengolah data, dan bagaimana mengumpulkan data.

"Karena tidak semua orang mau diajarkan tentang statistik karena merasa berat, seperti yang menjadi nilai plus nya adalah mereka mau belajar dalam proses penyediaan statistik itu," paparnya.

Lebih lanjut Evi menjelaskan, program BPS yakni Desa Cantik yang sudah dilaksanakan tahun kedua ini pihaknya berkeinginan agar kualitas data semakin lebih baik. Dia menyebutkan bahwa, kualitas data itu seperti yang diketahui lahirnya dari desa. "Makanya kita mengajarkan dan mendampingi desa dalam rangka menciptakan statistik lebih baik lagi, karena pemerintah itu butuh data yang benar. Jadi melalui program desa cantik ini kita berharap Indonesia semakin lebih baik karena datanya semakin lebih baik," ungkapnya.

Kabid Persandian dan Statistik pada Diskominfosatik Kabupaten Serang, Ayu Mira Kusumaningtyas mengatakan bahwa Program Desa Cantik ini merupakan upaya meningkatkan literasi, kesadaran dan peran aktif masyarakat dalam penyelenggaraan statistik. **● pra**

Akses jalan lainnya yang juga dimonitor yakni jalan Palima-Pasar Teneng Cinangka, dan Mengger-Caringin yang saat ini telah rampung konstruksi betonisasi di Pasar Pari, Pandeglang.

"Akses menuju Cinangka ini juga kami monitor untuk mitigasi resiko longsor. Yang terakhir Mengger itu paket konstruksi betonisasi di Pasar Pari sudah selesai, tinggal kami selesaikan overlay hotmixnya," katanya.

Ia menuturkan, monitoring dilakukan atas kondisi jalan khususnya akses menuju tempat wisata jelang Nataru, bila terdapat jalan yang rusak maka pihaknya akan mengejar

perbaikan dalam dua pekan sebelum tanggal 25 Desember.

"Kami memiliki unit reaksi cepat di UPT-UPT, jadi untuk Nataru ini dua ruas masuk ke UPT Serang-Cilegon, dan satu UPT Pandeglang. Kalau ada yang rusak kami kejar untuk menangani kerusakan-nya," katanya.

Selain petugas monitoring masing-masing tim 10 orang, dilengkapi dengan peralatan serta alat berat.

Meski begitu, bila terdapat kerusakan setelah 25 Desember pihaknya juga akan tetap memperbaiki jalan tersebut. Namun monitoring ini dilakukan jelang Nataru yang biasanya banyak dilewati oleh

wisatawan menuju objek wisata pantai.

"Tanggal 25 itu sudah layak dilewati, kalau ada kerusakan kita perbaiki lagi," kata Arlan.

Dikatakan Arlan, pihaknya juga tengah melakukan penanganan jalan di beberapa titik yang tersebar di delapan kabupaten/kota yang ada di Provinsi Banten. Seperti Pelebaran jalan Pakupatan-Palima, Copocok Jaya Kota Serang, dan beberapa pembangunan jalan lainnya.

"Kemudian Jembatan Cisca itu yang kami kejar target agar akhir tahun ini selesai," katanya. **● pra**

## BELUM ADA GEREJA DI MAJA

# Bupati Ini Minta Umat Kristiani Ibadah Natal di Rangkasbitung

**LEBAK (IM)** - Umat Kristiani di Kecamatan Maja, Lebak, Banten diminta menjalankan ibadah Natal di Kota Rangkasbitung.

Hal ini dikarenakan belum ada gereja di sana.

Permintaan itu disampaikan Bupati Lebak, Iti Octavia Jayabaya saat rapat koordinasi pengamanan Natal dan Tahun Baru 2023.

Iti juga melarang umat kristiani beribadah di ruko yang belum mengantongi izin menjadi tempat ibadah.

"Di Maja itu kan belum berdiri gereja yang ijinnya legal. Tadi disampaikan oleh pak camat akan ada kebaktian dan saya sampaikan bahwa hasil rapat sebelumnya kita akan mengizinkan beribadah di sana (ruko) tetapi kalau memang izin gerejanya sudah keluar. Jadi kalau ijinnya, peruntukannya untuk ruko maka tidak diperbolehkan. Jadi silakan beribadah kami tidak menghalangi tapi beribadah di gereja-gereja yang sudah ada," kata Iti kepada wartawan, Jumat (16/12).

Menurut Iti, keputusan ini merupakan hasil musyawarah antara Forkopimda dengan Forum Komunikasi Umat Beragama (FKUB) Lebak. Umat kristiani diminta mengikuti hasil masyarakat tersebut.

"Kesepakatan rapat, kita tidak menghalangi ibadah tapi di rumah ibadah sesuai peruntukannya. Ruko, tempat permukiman, mohon maaf nggak diizinkan," jelasnya.

Iti menjelaskan, berdasarkan hasil musyawarah, akan ada perayaan Natal bersama tanggal (27/12) di Rangkasbitung. Iti mengaku akan hadir di sana.

"Nanti kan juga ada natal bersama di Rangkasbitung, tanggal 27 Desember. Gabungan umat kristiani nanti saya akan datang," ujarnya.

Dikonfirmasi terpisah, Camat Maja, Edi Nurhedi membenarkan ada dua kelompok umat kristiani di Maja yang akan melangsungkan ibadah Natal. Pelaksananya dilakukan tanggal 18 dan 25 Desember di salah satu gedung fasilitas di Maja.

"Saya jelasin (informasi pelaksanaan natal di Maja), akhirnya Bupati beri arahan demikian (larangan beribadah di ruko). Iya hendaknya perayaan natal di tempat

resmi seperti gereja," kata Edi.

Edi mengaku belum mengetahui jumlah umat kristiani di Maja. Namun, penduduk yang menghuni perumahan Citra Maja Raya ada 2.500 rumah.

"Kami belum menghitung yah, tapi informasinya ada 2.500 rumah yang sudah dihuni atau dikonstruksi cuma kita nggak tahu yang muslim berapa yang bukan berapa," tuturnya.

Hingga saat ini Edi mengatakan, umat kristiani di Maja belum pernah mengajukan permohonan izin mendirikan rumah ibadah. Edi menjelaskan akan menginformasikan arahan Bupati Lebak kepada seluruh umat kristiani di Maja.

"Sampai saat ini belum (permohonan izin mendirikan rumah ibadah) dulu pernah barangkali sebelum saya ke Maja, tapi mungkin persyaratannya normatifnya belum memenuhi syarat, jadi belum bisa," jelasnya.

"Sebagai kepala wilayah, sesuai arahan Bupati tadi bahwa sebaiknya tidak diizinkan di Eco Club harus di gereja. Tentu akan saya sampaikan ke masyarakat," pungkasnya. **● pra**



## KERAJINAN TEROMPET TAHUN BARU JOMBANG

Seorang perajin, Adi Santoso menyelesaikan pembuatan terompot tahun baru di Desa Mojowarno, Kabupaten Jombang, Jawa Timur, Jumat (16/12). Pesanan terompot berbahan karton yang dijual Rp7 ribu per buah tersebut meningkat hingga dua kali lipat dibandingkan tahun lalu dari 2.500 buah menjadi 5 ribu buah terompot.

## Satpol PP Kota Tangerang Tangkap Dua Pengusaha Miras

**TANGERANG (IM)** - Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) Kota Tangerang menangkap dua orang pengusaha minuman beralkohol tipe B dan C di Kota Tangerang, Provinsi Banten, Kamis (15/12).

"Diduga memiliki surat izin usaha yang belum terdaftar dan terverifikasi di sistem OSS (online single submission) Kementerian Investasi/ BKPM (Badan Koordinasi Penanaman Modal)," kata Kepala Satpol PP Kota Tangerang, Wawan Fauzi dalam keterangannya di Kota Tangerang, Jumat (16/12).

Wawan menjelaskan, dalam proses penyelidikan, pihaknya melakukan verifikasi atas surat izin yang dimiliki oleh dua orang tersebut di dua lokasi yang berbeda. Langkah verifikasi dilakukan bersama dengan Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu (DPMPSTP) Kota

Tangerang.

Petugas juga dibantu Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi, dan Usaha Kecil Menengah (Disperindagkop UKM) Kota Tangerang. "Satu orang surat izinnya belum terverifikasi dan belum terbit di OSS. Satu orang lagi sedang kami upayakan untuk meminta keterangan dari nama yang terdapat sebagai pemilik usaha," tuturnya.

Wawan memastikan, Satpol PP Kota Tangerang masih mendalami masalah tersebut. Dia berharap, para pelaku yang diproses itu dapat mematuhi kebijakan Pemerintah Kota Tangerang sesuai dengan Peraturan Daerah (Perda) Nomor 7 Tahun 2005 tentang Pelarangan, Pengedaran, dan Penjualan Minuman Keras.

"Kebijakan pemerintah pusat terkait perizinan berbasis risiko melalui sistem OSS tetap memperhatikan kebijakan pemerintah daerah," ujar Wawan. **● pp**

## Pemkot Tangsel Gelar Operasi Pasar Jelang Natal dan Tahun Baru

**TANGSEL (IM)** - Pemerintah Kota Tangerang Selatan, Banten, menggelar operasi pasar hingga bazar murah sebagai upaya mengendalikan inflasi menjelang perayaan Natal 2022 dan Tahun Baru 2023.

Asisten Perekonomian dan Pembangunan pada Setda Kota Tangerang Selatan, Dandi Pryantara di Tangerang, kemarin mengatakan Pemerintah Kota Tangerang Selatan terus melakukan langkah antisipatif untuk mengendalikan angka inflasi sebagai upaya menjaga daya beli masyarakat.

Ia mengatakan langkah antisipatif yang sudah dilakukan adalah melaksanakan operasi pasar dan bazar murah di tujuh kecamatan, sidak pasar di pasar modern dan tradisional serta bekerja sama dengan daerah penghasil komoditas untuk kelancaran pasokan.

Tak hanya itu, dilakukan pula gerakan menanam dengan memberikan 20 ribu bibit cabai

kepada kelompok wanita tani (KWT), pemberian bantuan langsung tunai (BLT) sebesar Rp 600 ribu kepada masyarakat yang tidak mampu.

Ia mengatakan inflasi daerah saat ini menjadi isu penting karena mengakibatkan dampak yang besar, sehingga perlu dilakukan berbagai upaya dalam mengatasinya. Untuk itu, diperlukan penanganan dan pengendalian yang masif dari seluruh elemen mulai dari pemerintah, swasta maupun masyarakat, sehingga angka inflasi di Kota Tangerang Selatan tetap stabil.

Pemkot Tangerang Selatan, lanjutnya, sudah melakukan pertemuan dengan berbagai pihak dalam melaksanakan koordinasi dan kolaborasi sekaligus pemantauan harga barang pokok. "Kita terus melakukan koordinasi dengan berbagai pihak dalam memastikan stok terjaga juga," ujarnya. **● pp**



## CAPAIAN VAKSINASI COVID-19 DI NTB

Tenaga kesehatan menyuntikkan vaksin COVID-19 dosis pertama kepada warga di RSUD Kota Mataram di Mataram, NTB, Jumat (16/12). Berdasarkan data Dinas Kesehatan Provinsi NTB per 7 Desember 2022, capaian vaksinasi COVID-19 di NTB untuk dosis pertama mencapai 3.895.979 (99,63 persen), dosis kedua sebanyak 3.448.003 (88,17 persen), dosis ketiga sebanyak 1.564.695 (40,01 persen) dan dosis keempat untuk tenaga kesehatan sebanyak 15.008 (54,30 persen).

## Uji Coba Sistem One Way di Jalan Viktor Tangsel

**TANGSEL (IM)** - Uji Coba sistem satu arah atau one way akan diberlakukan di Jalan Viktor, Tangerang Selatan guna mengurangi kemacetan arus lalu lintas yang kerap terjadi di jalan tersebut.

Rencananya, uji coba sistem tersebut akan dimulai Selasa (20/12) mendatang.

Kabid Lalu Lintas Dinas Perhubungan Kota Tangsel, Topan mengatakan, ada dua opsi sistem yang akan diterapkan. "Ada dua opsi yang kami lakukan, opsi pertama 20-22 Desember 2022," ujar Topan dalam rekaman suara yang diterima, Jumat (16/12).

Opsi pertama sistem satu arah pada 20-22 Desember 2022, dilakukan di Jalan Raya Serpong Muncul dan Jalan Buaran Viktor Serpong.

Nantinya, kendaraan dari arah BSD dan Pasar Serpong yang ingin menuju Muncul tidak bisa melewati Jalan Raya Serpong, melainkan harus memutar melintasi Jalan Raya Viktor.

Sedangkan kendaraan dari arah BSD Jengkol menuju arah BSD harus memutar melintasi Jalan Puspitek dan Jalan Raya Serpong depan SMAN 2 Tangsel.

"Yang pertama hanya satu arah dari arah Pamulang. Dari

buaran ke arah Viktor satu arah, dari arah Viktor ke arah Muncul satu arah," jelas Topan.

"Dari arah Muncul ke arah Bundaran Tekno satu arah, dari Bundaran Tekno ke arah Serpong satu arah," lanjut dia.

Kemudian untuk opsi kedua, dari simpang Viktor menuju simpang Muncul diberlakukan dua arah seperti saat ini.

Dari simpang Muncul menuju Pasar Serpong diberlakukan satu arah. Sementara dari arah simpang Taman Tekno menuju Serpong berlaku dua arah. "Perbedaannya hanya di ruas jalan Siliwangi dari Viktor ke perempatan Muncul itu satu arah dan dua arah," kata Topan.

Aturan itu berlaku bagi seluruh pengguna jalan kecuali ambulans yang membawa pasien ke rumah sakit, dan pemadam kebakaran (damkar) yang sedang bertugas. Keduanya akan tetap diperbolehkan melintasi ruas jalan satu arah yang diberlakukan.

"Kami berharap masyarakat mendukung karena akan ada perbedaan aktivitas biasa akan kita ubah. Pro dan kontra saat uji coba pasti ada, tapi kami bentuknya upaya untuk mencari yang terbaik. Mudah-mudahan dari dua ini ada yang terbaik," jelas Topan. **● pp**